



令和7年2月28日

枝幸町立枝幸中学校

学校教育目標

「よし！ やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 違しい実践力を身につけよう

新入生体験入学説明会実施

1/28(火)、令和7年度に本校入学予定の6年生とその保護者の方々を対象に新入生体験入学説明会を実施しました。例年、この時期に行っていますが、6年生に対しては「中学校生活への見通しをもたせ、展望をもって入学できる心構えを持たせる」こと、保護者に対しては「中学校の生活や学習、入学式・入学に向けた準備等についてお知らせし、入学に向けての不安を取り除く」ことをねらいとしています。



開会式に続いて、生徒会による学校紹介。その後、生徒は学校見学へ、保護者は説明会にて担当より説明を受けました。また、枝幸警察署 生活安全課担当より「ネット犯罪被害防止について」説明もしていただきました。6年生が学校見学から戻ってからは、生徒会による部活動紹介がありました。そこでは、各部活動が事前に収録しておいた映像資料を使って、各部の紹介を行いました。6年生は大変興味深く映像に見入っていました。

この説明会を通して、6年生は中学校の様子を知ることができたと思います。6年生の入学を枝幸中学校教職員、生徒みんなで心待ちにしています。



1・2年生スキー授業が終わりました

3学期に入ってからスタートしたスキー授業。それぞれ2回ずつ行いました。2年生が一度天候が悪くて延期になったものの、今シーズンの授業を無事に終了することができました。なお、授業では外部指導者の須摩 雅美様に大変お世話になりました。お礼申し上げます。

また、今年度は途中から実施時間を午後に変更するなど保護者の方々には急な対応をお願いしました。

ご協力いただきありがとうございます。回数は少ないですが、学校近くにある三笠山を舞台にしっかりと楽しむことができたようです。



2年生 雪像づくりボランティア

昨年度まで、本校2年生が町内在住の高齢者の方の住宅へ足を運んで行っていた「除雪ボランティア」。今年度は「雪像づくり」を行うことになりました。目標を「雪像を作り、道を通る町民の方々に見てもらい景観を豊かにすることで町全体を元気にする」と設定して活動を行いました。初めての取組で、試行錯誤の中スタートしました。実際に作業を行ったのは2月17日と18日の2日間。両日とも穏やかな天気の中での活動となりました。

この雪像づくりを行うにあたって、事前に雪像づくり用の鉄板を枝幸町役場歌登総合支所よりお借りしました。その際には安藤さん、成澤さんに大変お世話になりました。ありがとうございます。

生徒たちが作成した雪像を見て、町民のみなさまが元気になることを願っております。今後ともこのような取組を通して、町と繋がり心を豊かにしていければと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。



令和6年度 学校活動の締括に向けて

【学校運営協議会】 3日(月)

昨年度同様、令和6年度も5月と2月の2回、協議会を開催しました。今年度最後ということもあり、1年間の取組の成果や課題、そして学校評価の分析と今後の方向性について説明させていただきました。

【PTA役員会⑦・PTA運営委員会③】 13日(木)

PTA役員会⑦では次年度に向けての見通しをもつことができました。PTA運営委員会③では、学校評価について丁寧に説明させていただきました。1年間の活動を振り返りながら、今後PTA総会に向けて各担当で反省を行っていただくことになっています。

【各学年 参観日・懇談会】 1年～3日(月) 2年～20日(木) 3年～3/10

今年度最後の参観日・懇談会となりました。授業中はもちろんのこと、生徒の普段の何気ない姿を見たり、先生たち、そして他の保護者と情報交流ができる場となったのではないでしょうか。なかなかご都合が合わない保護者の方もおられるかもしれません。そんな時にはぜひ、ご一報をいただきますが、ご都合のよい時に学校へ足を運んで、授業等参観してください。

参
加
いた
だ
い
た
皆
様
、
大
変
あ
い
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た

枝幸中学校の様子は
ホームページからも発信中。
QRコードからご覧ください！

